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‘Información Oftalmológica’.- 
Su Sociedad ha decidido hacer este 
año su Congreso Anual en Córdoba. 
¿Qué nos puede avanzar de esta es-
perada convocatoria?

Dr. Javier Mendicute.- En pri-
mer lugar, confiamos la Presidencia 
del Comité Local al Dr. Alberto Vi-
llarrubia, profesional de reconocido 
prestigio dentro de la Oftalmología 
española, quien se ha rodeado de 
profesionales locales de relevancia y 
colabora estrechamente con nues-
tra Junta Directiva en hacer que el 
Congreso sea altamente atractivo 
desde el punto de vista científico y 
sin olvidar el entorno en el que se 
desarrollará. Es una excelente opor-
tunidad para volver a Córdoba en un 
mes con temperaturas agradables, 
riqueza monumental (La Mezquita-
Catedral, el Alcázar de los Reyes 
Cristianos y el Puente Romano, sir-
ven de ejemplo) y, además, con el 
Festival de los Patios Cordobeses, 
que se celebra ese mismo fin de se-
mana. Me parece que son suficien-
tes atractivos como para poder alar-
gar nuestra estancia en la ciudad. Y 
tengo que mencionar que el apoyo 
de la ciudad está siendo impecable; 
como muestra, en la pasada visita al Centro de Exposiciones y Ferias de 
Córdoba (CEFC) nos acompañó el Excmo. Sr. D. José M.ª Bellido Roche, 
Alcalde de Córdoba, así como la Excma. Sra. Dña. Blanca Torrent Cruz, 1ª 
Teniente Alcalde y Delegada de Hacienda, Economía y Empleo del mismo 
Ayuntamiento.

Y otra gran novedad será que, 
respondiendo a la demanda de 
nuestros socios, el Congreso se ce-
lebrará de miércoles a viernes.

‘Información Oftalmológica’.- 
En materia de organización, ¿se está 
desarrollando todo como tenían pre-
visto?

Dr. Javier Mendicute.- A 2 me-
ses de la celebración del Congreso, 
avanzamos a buen ritmo: estamos fi-
nalizando la elaboración del programa 
científico y tenemos cerrada la asisten-
cia de la mayor parte de los ponentes 
nacionales e internacionales y hemos 
abierto el plazo para la presentación 
de comunicaciones, pósters y videos. 
Por otro lado, hemos concretado la 
asistencia de casas comerciales que 
apuestan, una vez más, por nuestra 
oferta formativa. Y esperamos poder 
abrir la posibilidad de inscripción en 
unas pocas semanas.

NOVEDADES Y ACTIVIDADES 
QUE SE CONSOLIDAN

‘Información Oftalmológica’.- 
¿Qué novedades destacaría del 
Congreso de este año?

Dr. Javier Mendicute.- Tal vez dos. La primera es haber abierto la 
posibilidad de impartir cursos a todos nuestros socios; de esta forma, 
hemos ampliado la oferta formativa, que esperamos cumplirá con todas 
las expectativas. En segundo lugar, las casas comerciales organizarán, 
además de los Lunch Symposiums, sesiones en el espacio horario de 10 
a 11,30 h., que estarán dirigidos por profesionales de prestigio.

‘Información Oftalmológica’.- ¿Y qué actividades se consolidan?
Dr. Javier Mendicute.- Las lecciones magistrales a cargo de los pro-

fesionales que han sido reconocidos con el Premio Menezo Quintana y 

El Dr. Javier Mendicute, Presidente de la SECOIR, analiza las claves del 39 Congreso, que se desarrollará
en Córdoba del 8 al 10 de mayo

«La organización del 39 Congreso de la SECOIR avanza 
a muy buen ritmo»

El Centro de Exposiciones, Ferias y Convenciones de Córdoba será el marco de celebración, del 8 al 10 de mayo, del 39 
Congreso de la Sociedad Española de Cirugía Ocular Implanto-Refractiva (SECOIR). Su presidente, el Dr. Javier Mendicute, 

analiza en esta entrevista la situación organizativa de la convocatoria y sus principales novedades. También los retos de 
una Sociedad que sigue creciendo en número de socios (ya suman 1.125) y que apuesta por ser «el entorno que fomente el 

aprendizaje, el intercambio de conocimientos y la colaboración entre profesionales implicados con la cirugía ocular implanto 
refractiva», todo ello en base a «programas educativos de calidad» y con el abordaje de «temas relevantes e innovadores, 

impartidos por expertos reconocidos».

Dr. Javier Mendicute, presidente de la SECOIR.

“
«Destacaría dos novedades del Congreso: se 
ha abierto la posibilidad de impartir cursos a 
todos nuestros socios y las casas comerciales 

organizarán, además de los Lunch Symposiums, 
sesiones en el espacio horario de 10 a 11,30 
h., que estarán dirigidos por profesionales de 

prestigio»

”
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con la Medalla de Honor fueron alta-
mente valoradas por los profesiona-
les y ocuparán también un espacio 
relevante.

Y los ponentes extranjeros, Vicen-
zo Sarnícola y Bruce Allan, dictarán 
también sus conferencias. También 
tenemos que celebrar que participa-
rán activamente en muchos de nues-
tros cursos. Su magisterio supone una 
oportunidad que no podemos perder.

‘Información Oftalmológica’.- 
La Cena Solidaria fue una actividad 
desarrollada por primera vez en el 
Congreso de Málaga. ¿Se celebrará 
nuevamente?

Dr. Javier Mendicute.- Sí, esta-
mos intentando organizar una cena 
muy atractiva y que se celebraría el 
jueves por la noche. La del año pa-
sado fue un éxito y esperamos poder 
cumplir con todas las expectativas 
en Córdoba. Además, el fin es muy 
loable: recaudar fondos para becas 
de profesionales en formación.

BUEN DESARROLLO DEL PROGRAMA ESTRATÉGICO

‘Información Oftalmológica’.- ¿Y cuáles son los retos de SECOIR 
para el futuro inmediato?

Dr. Javier Mendicute.- Queremos que la Sociedad sea el entorno que 
fomente el aprendizaje, el intercambio de conocimientos y la colaboración 
entre profesionales implicados con la cirugía ocular implanto refractiva. 
Para ello intentamos ofrecer programas educativos de calidad, con temas 
relevantes e innovadores e impartidos por expertos reconocidos. Y nues-

tro Congreso debe ser el lugar en el que se presenten nuevos avances 
tecnológicos y productos, donde los socios deberían presentar el fruto 
de sus investigaciones originales, que siempre dan información sobre los 
mencionados avances de utilidad práctica. Y todo con la acreditación 
académica pertinente.

‘Información Oftalmológica’.- Y, para finalizar, ¿cuál está siendo la 
evolución de SECOIR?

Dr. Javier Mendicute.- En estos dos últimos años observamos un 
crecimiento de un 10% anual en el número de socios; somos ya 1.125 y 
esperamos seguir con la misma tendencia. Estamos desarrollando el pro-
grama estratégico que nos marcamos, hemos mejorado las ofertas for-
mativas (Congreso anual, SECOMIR, reuniones conjuntas con ALACSSA, 
formación on line), la página web se ha modernizado y permite el acceso 
a los contenidos de Congresos pasados y, como novedad, el acceso libre 
al JCRS, seguimos desarrollando excelentes monografías e intentamos 
mejorar día a día.“

«Nuestro Congreso debe ser el lugar en el que 
se presenten nuevos avances tecnológicos y 

productos, donde los socios deberían presentar 
el fruto de sus investigaciones originales, que 

siempre dan información sobre los mencionados 
avances de utilidad práctica. Y todo con la 

acreditación académica pertinente»

”

Foto en la presentación del Congreso SECOIR el pasado 9 de febrero. De izqda. a Dcha.: Dr. Javier Mendicute, presidente 
SECOIR, Excmo. Sr. D. José M.ª Bellido Roche, Alcalde de Córdoba, Dr. Alberto Villarrubia, Presidente del Comité 
Organizador y Excma. Sra. Dña. Blanca Torrent Cruz, 1.ª Teniente Alcalde y Delegada de Hacienda, Economía y Empleo del 
Ayuntamiento de Córdoba.

Instantánea de la presentación oficial a los medios de comunicación y empresas 
expositoras.


